

月報しんわ

総合版

平成30年度
12・1月号
社会福祉法人
進和学園
〒475-0005 万田市

www.shinwa-gakuen.or.jp/



新年

明けまして

おめでとう

ございます。

本年もよろしく

お願い申し上げます。

しんわ本人自治会連合会会長

村久木あずさ



〔写真上〕 湘南平展望台より拝む初日の出
〔写真下〕 進和やましろホームから望む初富士

平成31年1月1日撮影

謹んで新春のお慶びを
申し上げます

おかげさまで、進和学園は創立61年目を迎えます。地域はじめ社会の皆様のご支援に心より感謝申し上げます。

進和学園は、利用者ご本人を中心にした七つの輪(ご本人・地域社会・ボランティア・行政・ご家族・職員・法人)で一步一步進んでいます。ご本人が笑顔であるために「今、何を必要としているのか？」を常に新しく考えて、ご本人のもつ魅力あふれる多様な個性を社会に発信していきたいと思えます。ご本人の存在とパワーは、ともに生きる社会をつくるための原動力です。本年も生活、就労、療育、相談、子育て支援に猪突猛進いたします。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

第56回旭地区一周元旦駅伝大会



がんばれ～!

第9区(小向から万田)の選手にエールを送るグループホーム利用者ご本人のみなさん

2019年幕開けの1月1日にグループホームの早川雅人さんが万田自治会を代表して第5区(河内から公所)を走りました。第5区は後半に登り坂があり厳しいコースと言われていますが、2人を抜いて順位を上げ最後まで走り抜きました。

心晴れやかに新年のスタート ホンダ新春駅伝 2019



1月20日(日)、ホンダ埼玉製作所狭山工場にて駅伝大会が開催されました。

進和学園&研進の合同チームで8,650m(全7区)を駆け抜けました。タイムは39分28秒。結果は204チーム中186位でしたが、全員が一生懸命たすきをつなぎ完走することができました。

天神まつり

1月25日(金)、26日(土)
進和万田ホーム

開会式



絵手紙教室



ハッピーラボ
幸せ餃子



愛神会様
(万田太鼓
愛好会)



お茶席



宝釣りゲーム



甘酒・豚汁・
フランクフルト



お参りの様子



天気の良い一日で、大勢の地域の皆さまがお参りくださいました。

ふれあいインタビュー

平塚市教育委員会 教育長

よしの まさひろ
吉野 雅裕様

今回は、平塚市教育委員会教育長の吉野雅裕様にお話を伺いました。

【障がい児教育との関わり】

はじめて障がい児教育に携わったのは、平成14年に神奈川県教育委員会の障害児教育課に就任した時です。教育の過渡期であり、障がいの有無にかかわらず様々な課題を抱えた子ども達一人ひとりを支援していく「かながわの支援教育」が始まった時でもありませんでした。当時はあまり知られていなかった発達障がいの子ども達を支援するため、福祉、医療、教育、労働等に関わるメンバーからなる相談支援チームの編成を目指しました。

現在平塚市でも相談支援チームが各小中学校を巡回し積極的に活動を行っています。サンシティの相談員だった出縄貴生さん(進和学園放課後等デイサービス部門施設長)にもメンバーになっていただき、先生方に専門的なアドバイスをしてもらっています。心から感謝申し上げます。

【教育と福祉の共生】

平塚市には特別支援学校が4校、全日制普通科、農工商の専門学科、定時制高校や中高一貫教育校があり、まさに「教育のまち」と言えるのではと思っています。また共生社会の実現に向け、できるだけすべての子どもが同じ場で共に学び共に育つことをめざすインクルーシブ教育にも取り組み、「支援教育とインクルーシブ教育の推進」を小中学校のスローガンにしています。

また、神奈川県はインクルーシブ教育推進の一環として、昨年度から全国に先駆けて県立高校3校を「インクルーシブ教育実践推進校」に指定し、療育手帳B2に該当する程度のある生徒を受け入れていきます。再来年度には、実践推進校が新たに11校指定される予定です。



平成30年度福祉事業所合同説明会にて

【音楽が生きがい】

趣味は音楽です。「ハッピーマウンテンボーイズ」というブルーグラスのバンドでウッドベースを担当しています。メンバーには小学校時代の同級生もいます。コンセプトは「まずは自分たちが楽しむこと」。

活動はライブハウス、各種団体のアトラクション等で演奏しています。



【編集委員より】

支援教育やインクルーシブ教育について全国でも積極的に活動している神奈川県の中で、平塚市を「教育のまち、福祉のまち」として、さらに発展させようという熱いお気持ちを伺いすることができました。この度は貴重なお話をありがとうございました。



右から吉野雅裕様、
月報編集委員 木村春香
平成31年1月30日(水)
平塚市役所教育長室にて

平塚市消防出初式
1月12日(土)



平塚市総合公園で行われた出初式に行ってきました。消防第7分団に所属するグループホームの出縄孝男ホーム長は新入りのため、交通整理係として参加。近くで見た消防車両のパレードは迫力満点でした！



祝 成人

平塚古式消防保存会によるはしご乗り。とてもかっこよかったです！

今年14名の利用者ご本人が新成人を迎えました。成人祝会では将来の夢など、新成人の抱負をそれぞれ発表しました。成人おめでとうございます！



しんわろネッサンス 10名



進和万田ホーム 4名

本田技研工業(株)様クリスマス交流会 今年も大いに盛り上がりました！ 12月13日(木)



～作業見学中～



サンタの正体は？
…鎌田様です!!

ジングルベルを
熱唱!!!



埼玉製作所購買本部より、
部長の鎌田勝様をはじめ各
製作所より14名、野球部選
手10名総勢24名が来訪し
ていただきました!



ホンダ様
ようこそ
進和学園へ!



ルネッサンス食堂にてプレ
ゼント贈呈式。
ケーキ、アシモノート、サイ
ンボール等、プレゼントをた
くさんいただきました!



昼食は豪華クリスマスメニュー。
お腹いっぱいになりました。



時間いっぱい
キャッチボールを
楽しみました!



背中にサインお願いします!

最後はあさひホームにて
とびつきりレーンボー
の演奏(アシモもどきが
飛び入り参加)で最高潮
に達しました!



また来年もお待ちしています!

どうもありがとう
ございました!



はばたき進和にて



サンメッセにて



職員も行列を作ってドラ
フト指名選手からサイン
をもらっていました。

レッツゴー!!
ボンダー!!



最後にサンタ
クロースからプ
レゼントをもら
い、ニコニコ顔
つぶれないよう
に鞆に大切にし
まっています。

12月22日(土)、平塚教会クリスマス
礼拝・祝会にご招待いただきました。礼
拝では教会にてお祈りをし、皆で讃美歌
を歌いました。礼拝後の祝会ではクリス
マスソングを歌い、小学生の子供たち
のハンドベル演
奏を聴きました。

平塚教会クリスマス礼拝・祝会



いつも自動車部品の物流で
お世話になっています。
ありがとうございます!

また、毎年「いのちの森
づくり基金」
へのご支援も
してくださ
り、贈呈式を
行いました。

東京本社より
ブロックリーダ
ーの伊東様を
はじめ6名の方
がルネッサンス
に
来訪されました。
進和学園の取
組みを紹介し、
組立工場・食品
工場をご視察
いただきました。

(株)ホンダロジスティクス様 クリスマス交流会

12月21日(金)

愛神会・万田太鼓愛好会様
平塚市社会福祉協議会会長感謝受賞
おめでとうございます!



このたびは長年のボランティア活動の
功績が認められ、12月2日(日)「社会
福祉を考えるつどい2018」(平塚市中央公
民館)の社会福祉功労者表彰のなかで
「社会福祉協議会会長感謝」を受賞さ
れました。

進和学園において
古くは昭和44年か
らいずみ保育園の夏
まつりに参加してい
ただき、平成16年か
らは進和学園の行事
(天神まつり、あじさ
いまつり、さわやか文化スポーツ大会
を盛り上げてくださって、今や進和学
園のイベントには欠かせない存在にな
っています。秋のさわやか文化スポー
ツ大会では、全員参加種目の「パン食
い競争」の間中、太鼓を叩き続けてい
る姿をご覧になった方も多いのではな
いでしょうか。

愛宕神社の例大祭が近づくこと、万田
地区に祭囃子の太鼓の音が響きます。
地元の有志で結成された愛神会・万田
太鼓愛好会の囃子太鼓です。





今年もご寄贈 ありがとうございます！



12月4日(火)、平塚市菓子商工組合より組合長の鷺月堂・久保寺様と、かわさきや・川崎様がおもちとあんこをお届けくださいました。児童施設の時代から毎年「良いお正月が迎えられるように」とお贈りいただいています。給食でお汁粉にして食べました。



進和学園の多様な自主生産品をお持ちする中で、こうしたより一層の販売促進ができるかとご相談したところ、旭店店長の野口様より「期間限定の企画として、進和学園の商品をズラツと並べて販売してみてもどうか」とのご提案をいただき、現在のようになりました。「進和学園さんね。知ってるわよ。」と笑顔で購入してくださるお客様もいらつしやって、大変励みになります。

はーとふる・マルシェ

12月3日(月)、4日(火)

神奈川県庁にて開催されたイベントで、自主生産品の販売を行いました。黒岩祐治県知事をはじめ、各地域の

県議会議員、県職員、一般の方々で大盛況！中でもパンとドーナツは大人気で完売しました。



神奈川県のホームページ「黒岩日記」で紹介されています。



しまむらストアー進和学園フェア

12月4日(水)〜11(火)日の8日間、しまむらストアー長持店にて「進和学園フェア」が行われました。

市内を中心にしたしまむらストアー11店舗を展開している株式会社しまむら様と進和学園の連携は、2010年8月、しんわネットサンス農業班で育てた無農薬野菜を旭店と長持店でお取り扱いいただいたことから始まっています。その後、他店舗にも委託販売コーナーを設けてくださいました。

フェアは毎月やっています！



お近くの店舗で開催される際には、是非足をお運びいただけますと幸いです。
日程等のお問合せは、しんわネットサンスまで
0463-585414

松田自然館 植樹祭

12月16日(日)、松田自然館の植樹祭にルネッサンスのどんぐりグループが参加しました。60本の苗木を植えた後は、「どんぐり団子」を食べながらフルート演奏を楽しみました。



湘南国際マラソンで 湘南みかんぱんをアピール！

12月2日(日)、第13回湘南国際マラソンが行われました。平塚市の販売ブースには湘南みかんぱんが選ばれた品々が並べられ、「湘南みかんぱん」を選手の皆さんや応援の方々にも広く知っていただくことができました。サンメッセの高橋職員はフルマラソンに出場。



みかんぱん 完売です！



みかんぱんマン姿で激走しました。

学園祭に行ってきました！



12月22日(土)、神奈川社会福祉専門学校「鶴嶺祭」にパン・焼き菓子の販売に行きました。模擬店のほか、車いす体験や手浴、ボッチャなどの体験もあり、学生さんが日頃の勉強の成果を披露していました。販売で参加した利用者ご本人も、車いすの使い方を教えてもらい、「イケメンが教えてくれて照れちゃいました♡」と楽しそうでした。



こころのかたち

【自主製作品を
紹介する
コーナーです】

万田ホーム レザークラフト班

大人気の小銭入れに新作ができました！今回は2色の革を使用したおしゃれなデザインになっています。一針、一針丁寧に縫っています。



¥1,800



浜崎那智さん真剣です！

ご注文・お問い合わせ
0463-32-5418 (進和万田ホーム)

卓球同好会 冬合宿



11月30日(金)〜12月1日(土)に、毎年恒例の冬合宿を、富士箱根ランドスコールプラザホテルで行いました。総勢26名で、試合形式の練習も交えながら汗を流しました。70種類の豪華夕食バイキングや富士山が見える温泉など大満足の2日間となりました。目指すはスポーツ大会本戦での勝利です！！

